

Forums pour les consommateurs

Besoin de conseilles svp

Par Profil supprimé Posté le 01/09/2019 à 07h20

Bonjour je vous écris car je pense avoir un problème avec la cocaïne ça fait maintenant plus d'un ans que j'en prend pratiquement tout les week-end ça à commencé tout bêtement car jai toujours été contre la drogue toute les drogues et jai voulu prouver à une amie qui en prend que sa ne servai à rien jen ai donc pris avec elle pour lui montrer que sa ne changeais rien je n'ai pas dutou réfléchi car jetait persuadé que sa ne m'apporterai rien et jy ai finalement pris goût au début je me disais que c'était pas bien grave je me posais pas de questions jai rajouté à sa des exta mais je commence à réaliser que jen prend assé régulièrement même si ce n'ai pas la semaine ou même au travail c'est tout les week-ends et apres avoir réalisé ca jai essayé d'arrêter pendant 1 mois mais jetais toujours tenté et jai craqué. J'aimerais men passer pour de bon mon copain en prend également depuis bien plus longtemps que moi et jai essayé de lui expliquer que je voulais stopper tout ca mais il ne me prend pas au sérieux car lui ne compte pas arrêter je sais finalement plus comment mis prendre si jai vraiment raison de m'inquièter quand je vois d'autres personnes consommer beaucoup plus que moi